



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Nouméa, le 4 août 2023

### ***Le Medef NC condamne les violences survenues à l'encontre des salariés de la SLN et de ses installations et appelle au calme et à la poursuite de l'activité***

A la suite des graves événements intervenus sur le site industriel de Doniambo, le Medef NC apporte son plein soutien à l'ensemble des salariés et à la direction de la SLN. Aucune raison légitime ne peut justifier et excuser de tels actes délictuels.

Nous tenons à féliciter les salariés de Doniambo qui sont aujourd'hui de retour à leur poste, en sécurité, résilients et productifs.

Le Medef NC salue par ailleurs le courage, la mobilisation et l'engagement des forces de l'ordre qui ont été appelées à intervenir pour protéger les salariés et sécuriser l'outil industriel.

Les discussions sur l'avenir du site minier de Poum doivent pouvoir se poursuivre dans le respect de chacun et dans le calme. A ce sujet, le Medef NC renouvelle également son soutien à l'ensemble des familles qui dépendent de ce site et vivent dans un climat d'incertitude depuis plusieurs mois.

Il rappelle son souhait que soit trouvée, dans les meilleurs délais, une solution afin que la SLN puisse poursuivre son activité, la développer, offrir des perspectives et apporter des réponses précises et rassurantes à l'ensemble des personnes qui dépendent de cette activité minière.

Il appelle l'ensemble des acteurs à exercer un rôle d'apaisement et de modération et appelle au calme et à la responsabilité de chacun pour que l'activité et les discussions puissent se poursuivre à nouveau et sereinement.

Pour mémoire, le communiqué du 02/05/2023 : [communiquemedef-nccentreminiierdepoum.pdf](#)

